
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 

 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 28 mai 2021 
 

Présents - Jean-Jacques Bérenguier, Nicole et Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Bruno 
Duteil, Michel Heu, Daniel Jalu, Guy Luscan, André Reignoux, Philippe Soulé et Michel 
Truffaut. 
 

Présents consultatifs –. Frédéric Niémier, et Dominique Roosens. 
Absents excusés -, Cécilien Belgarde, Martial Chamblanc, et Jackie Lamoureux. 
Absent - Francis Mory. 
 
 

1 - Informations et directives du président  

- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 03 mai 2021 : il est adopté à 
l’unanimité. 
- Le Président a rencontré, le 6 mai, une Issoldunoise qui nous a fait don d’un pistolet et de 2 
baïonnettes. Il s’est également déplacé à St Août, le 10 mai, accompagné par Roland de 
Vassoigne, pour signer une convention de prêt pour le drapeau des déportés du travail de 
Neuvy-Pailloux. 
- Le Président a adressé un courrier à la conservatrice du musée de Bar-le-Duc, pour, en 
raison du don de nombreux drapeaux, ne demander qu’un seul des 3 drapeaux de la ligue 
Française des Combattants provenant de la collection de l’ancien musée de Diors. 
- Après avoir été sollicité par le guide Jonglez, le Président nous confirme la présence de notre 
association sur celui intitulée "Berry Insolite et Secret". Le président a remercié le directeur du 
guide pour cette présentation de nos activités sur deux pages.  
- Nous avons reçu un courrier AR d’ENEDIS nous informant de l’arrêt de notre comptage 
provisoire car les travaux d’électricité ne sont pas terminés dans les délais prévus 
initialement. Le Président a répondu par un courrier très argumenté demandant l’indulgence 
de la Société suite aux contraintes sanitaires. Ce courrier a également été adressé à la Mairie 
de Chtx, chargé d’appuyer notre demande.  
Philippe Dubois nous promet une fin des travaux pour la fin du mois de juillet. 
- Le certificat de neutralisation de l’EBR a été adressé au musée de Saumur.  
- En ce qui concerne le désamiantage du véhicule le président nous informe qu’il suffit de 
présenter un certificat de non-présence de fibres. Cette opération se réalise au moyen d’un 
boitier d’enregistrement de particules d’amiante dans l’air environnant, et s’avère moins 
onéreuse. Un devis a été demandé. 
- Le Président a reçu un appel d’un Anglais, professeur à Argenton, qui envisage la création 
d’une école de langues. Il doit nous rencontrer vers le 10 juin. 
 

2 – Dossiers en cours 
- Le Président a accueilli le 12 mai plusieurs personnes de Chtx-métro venues s’entretenir des 
futurs travaux et notamment les aires en béton pour le quonset et le stationnement des 
véhicules. Il a eu confirmation du raccordement de notre éclairage extérieur sur celui de 
l’agglo. Il leur a confié un plan présentant les aires en vue de leur réalisation. 
- Une rencontre est prévue en juin avec M Georgeon, vice-président délégué aux équipements 

structurants.de Chtx-métro pour mener une réflexion sur le devenir du bât. 2, de la couverture 
des aires de stationnement des véhicules et l’extension de notre bâtiment. 
 

3 – Visites de nos locaux 
- Le Président et D Roosens ont reçu le 27 mai le DASEN. Il a été évoqué l’accueil des 
collégiens et des élèves du primaire ainsi que le prêt éventuel de notre salle de réunions 
- Plusieurs visites de nos locaux sont attendues : 

- le 2 juin en matinée : le Bureau de l’association Le Magenta, 



- le 2 juin après-midi : Secrets de Fabrique pilotée par l’Agence d’Attractivité de 
l’Indre, 
- le 6 juillet : le Préfet à 14 heures, 
- le 6 septembre : accueil l’après-midi d’une quinzaine de personnes de l’Office du 
Tourisme. Il est souhaitable de remettre en place, dans la matinée, les mannequins en 
retour du Forum. 

- Nous donnons un avis favorable pour le prêt de notre salle à la Ste TPO, pour une remise de 
médailles du travail le 10 septembre. 
 

4 – Décisions du Conseil d’Administration 
- après avoir écouté l’avis de chacun des membres présents, le Président propose de 
choisir comme fournisseur d’énergie électrique la sté ENGIE. Avis unanime. 

 

5 – Activités internes 
La réalisation de panneaux d’information est toujours en cours : 

- CISM et ESMAT ; nous attendons un rendez-vous avec Bourges pour obtenir des 
photos, Roland de Vassoigne doit reprendre contact avec le conservateur des musées. 

- Armée de l’Air ; en cours de réalisation par JJ Bérenguier avec le soutien de D Roosens 
et D Dubant,  

- d’autres projets sont à l’étude par JJ Bérenguier. 
Nous avons reçu une maquette d’un FM 24/29. B Duteil prend en charge la remise en état. 
Un appel est lancé aux bonnes volontés habituelles pour effectuer un grand nettoyage de nos 
locaux : rendez-vous le 24 juin à partir de 8 heures 45, apéro à midi. 
 

6 – Questions diverses. (tour de table) 
- La visite du DASEN s’est déroulée dans d’excellentes conditions, notamment pour l’accueil 
d’un service civique, des élèves des écoles primaires et des collégiens des classes de troisième. 
- D Jalu a assisté, au lycée Agricole, à la soutenance de Y Lignoux, qui a effectué un compte-
rendu de son travail effectué dans nos locaux pendant son stage. Suite à sa participation au 
stage de formateur pour le service civique D Jalu animera le jeu de stratégie qui doit se 
dérouler le 24 juin au lycée Agricole pour les jeunes en service civique. 
- P Dubois suggère l’installation d’une sono générale dans les locaux. Avis favorable dès que 
les travaux d’électricité seront terminés.  
 

7 – Manifestations Festivités - Prochains rendez-vous 
 
Prochaines réunions du Conseil d’Administration  

- le 28 juin à 9 heures 30. 
- le 23 août à 9 heures 30. 

Pour le président, 

André REIGNOUX secrétaire. 


